## Le candidat de gauche en tête des intentions de vote au Chili



Santiago du Chili, 22 septembre (RHC) Le candidat à la présidence du Chili pour le bloc de gauche Apruebo Dignidad (J'approuve la dignité en français), Gabriel Boric, est à la tête de tous les sondages, alors que la dernière phase de la campagne électorale de novembre commence aujourd'hui.

Un sondage de la société d'enquête sur les marchés et l'opinion publique Cadem a donné à Boric un avantage de huit points par rapport à son plus proche adversaire, Sebastian Sichel, de la coalition de droite Chile Podemos.

À la question de savoir si les élections étaient dimanche pour qui voterait-il? , 25 pour cent des personnes interrogées ont répondu par Boric et 17 par Sichel.

Le sondage a donné 10 points à l'extrémiste de droite José Antonio Kast, suivi par Yasna Provoste, du Nouveau Pacte Social (neuf), l'économiste Franco Parisi (six), le fondateur du Parti Progressiste, Marco Enriquez-Ominami, (cinq) et Eduardo Artés, candidat pour le Front Patriotique, (un)

Un autre sondage publié la semaine dernière plaçait également en tête le candidat du parti (J'aprouve la dignité » avec 13 pour cent et en second lieu celui de la coalition de droite Chile Podemos, avec 11 points.

Les élections pour la période 2022-2026 auront lieu le 21 novembre et les Chiliens devront élire aussi des députés, des sénateurs et des conseillers régionaux.

En cas de second tour, la date est le 19 décembre.

Source Prensa Latina

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/271238-le-candidat-de-gauche-en-tete-des-intentions-de-vote-au-chili}$ 



Radio Habana Cuba